

Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Krailling geehrt

25 und 40 Jahre Engagement im Dienst der
Allgemeinheit

Krailling, 11. Dezember 2024

In einem alljährlich im Landratsamt Starnberg stattfindenden Festakt zur Ehrung langjähriger Mitglieder von Feuerwehr, BRK, THW und DLRG wurden am vergangenen Montag drei Feuerwehrmänner aus Krailling ausgezeichnet.

Für ihre 25-jährige Dienstzeit in der Freiwilligen Feuerwehr Krailling wurden im Beisein des Kreisbrandrats Helmut Schweickart Michael Weigert und Markus Pijahn von Landrat Stefan Frey geehrt.

Roland Brouczek aus Pentenried erhielt die Auszeichnung für seine vierzigjährige Dienstzeit in der Freiwilligen Feuerwehr.

Kraillings Erster Bürgermeister Rudolph Haux: „Ich gratuliere herzlich zum Jubiläum und wünsche für die Zukunft nur das Beste, vor allem aber immer eine gesunde Rückkehr von allen Einsätzen.“

(Foto auf Seite 2)

Rudolph Haux (V.i.S.d.P.)
Erster Bürgermeister
Gemeinde Krailling

Rückfragen an:

Solveig Butzert
Referentin Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit /
Wirtschaftsförderung

Gemeinde Krailling
Rudolf-Hirsch-Straße 1
82152 Krailling

Telefon: +49 89 85706-402
E-Mail: butzert@krailling.de



Foto: © Freiwillige Feuerwehr Krailling

V.l.n.r.: Rudolph Haux (Erster Bürgermeister Krailling), Marco Zickler (Kommandant Freiwillige Feuerwehr Krailling), Roland Brouczek (für 40 Jahre geehrt), Michael Weigert, Markus Pijahn (beide für 25 Jahre geehrt), Landrat Stefan Frey und Kreisbrandrat Helmut Schweickart.